

Im Rahmen der Münchner Friedenswochen:

Diskussionsveranstaltung

**Prof. Dr. Volker Bialas**

**GERECHTIGKEIT ALS MAß DES FRIEDENS**

*Plädoyer für ein anderes Weltsystem – Thesen*

Moderation: Ulrich Fuchs, HU

**Donnerstag, 10. Nov. 2011 19:30 Uhr**

**im EineWeltHaus Raum 211/212**

Es werden Thesen zum Thema zur Diskussion gestellt aus Anlass der Buchveröffentlichung "*Gerechtigkeit und Frieden als Prinzipien der globalen Ordnung*", Peter Lang, Intern. Verlag der Wissenschaften, Frankfurt/M 2011.

Die Bilanz westlicher „Realpolitik“ ist erdrückend: Seit zehn Jahren erfolgt im Antiterrorkrieg eine „Schleifung des Rechts“ (Markus Holzinger); Finanzmärkte treiben die Politik vor sich her; in neuen Kriegen wird immer deutlicher eine präventive Sicherheitspolitik durchgesetzt. Alle großen weltweiten Probleme bleiben ungelöst und verschärfen sich noch.



Wir brauchen ein anderes Weltsystem. Kriegerische Gewalt heißt Befriedung der Konflikte zugunsten der Interventionsmächte (Nato, EU). Nur Gerechtigkeit ermöglicht Frieden im Interesse der Betroffenen und zum Wohl aller.



[www.bifa-muenchen.de](http://www.bifa-muenchen.de)

**MÜNCHNER BÜRGERINITIATIVE  
FÜR FRIEDEN UND ABRÜSTUNG  
(BIFA)**



[suedbayern.humanistische-union.de](http://suedbayern.humanistische-union.de)

**HUMANISTISCHE UNION  
MÜNCHEN-SÜDBAYERN  
(HU)**

Eintritt frei, *Spenden erbeten.*

ViSdP: F. Iberl, BIFA, Isabellastr. 6, 80798 München, E.i.S.